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次週のプログラム本日のプログラム

▲母子島遊水地に生息する生きもの（左上からアゲハチョウ、シジミチョウ、セセリチョウ、チョウトンボ、ツマグロヒョウ

モン♀、モンシロチョウ、アオイトトンボ、ベニモンアゲハ、キタキチョウ、ツマグロヒョウモン♂、ハグロトンボ、ツグミ、

ベニシジミ、アカトンボ、ノコギリクワガタ、オオバン、シオカラトンボ、モンキチョウ、ヤマトシジミ、ヒヨドリ）
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『One for all, All for one! 』1人はみんなのために、みんなは 1人のために　2016－17年度 下館RCテーマ

２．７月20日　吉田　正コンサート開催の
チラシ配布

　

会 長 方 針 早 瀬 浩 一 会長

【ＲＩ2016-2017年度 ロータリー目標】
１．クラブの強化とサポート
①最近の退職者および若い職業人に働きかけ

て、会員増強を図る
②会員の積極的参加とクラブの充実化を図

り、会員維持率を向上させる
③会長賞へのクラブの参加を増やす
④ロータリー財団に対するロータリアンの知

識、参加、寄付を向上させる
２．人道的奉仕の重点化と増加
①永久にポリオを撲滅する
②年次基金へのクラブ寄付平均、および財団

補助金へのDDF（地区財団活動資金）拠出
を高める

③ポリオ撲滅への支援を続けるために、クラ
ブと政府からの寄付を増やす

④財団の補助金と６つの重点分野を通じて、
ロータリーの人道的奉仕の質と影響を高める

⑤青少年や若きリーダーの支援、およびロー
タリーの６つの重点分野と関連したプログ
ラムや活動において持続可能性を高める

３．公共イメージと認知度の向上
①ロータリーに対する人びとの認識を高める
②ロータリーの功績と、「世界でよいこと」

をしてきた財団の100年の歴史について
広報する

【地区スローガン】
「ロータリーに魅力を・一人一人が輝きを！」
【地区目標】
◎ＲＩ会長賞へのチャレンジ
◎財団への支援と協力150ドル
　（130ドル年次寄付・20ドルポリオ）
◎会員増強と会員維持率の向上 純増３％
◎青少年奉仕の支援 インターアクト／ロー

ターアクト／ライラ／青少年交換
◎財団100周年を記念する国際大会への参加
◎米山記念奨学会への支援
◎アトランタ国際大会参加 30人

【下館ロータリークラブ会長方針】
　「今日の世界で意義ある奉仕を行う最善の
道は、ロータリーの会員になることである。」

前々例会報告　第2752回　2016/7/20（水）
　

会 長 挨 拶 早 瀬 浩 一 会長

　会員の皆様、こんにちは。７月14日　故新
井雅勝パスト会長の告別式が行われクラブを
代表して弔辞を述べさせていただきました。
ここにあらためて、ご冥福をお祈りいたします。
　また、当日夜、アルテリオでローターアクト
の初例会が行われました。今年度、現役の大
学生、吉原葵さんが会長に就任いたしました。
おそらく、今迄で一番若い会長だと思います。
当クラブにも何度か来ていただきました。若い
会長ならではの楽しい例会でした。２年前に出
来た県北ローターアクトクラブの代表の方もは
るばる遠くから参加してくださいました。アク
ターのネットワークの広さに関心しました。
　そして、地区代表として大河原君も今年度
は、輩出しています。ローターアクト地区大会
もこの例会場で行われることになっています。
今までローターアクトの例会に参加していない
会員もおられると思いますが、今年度、少なく
とも１度例会にご参加ください。きっと若いエ
ネルギーがいただけると思います。会員の皆さ
んのなお、いっそうのご協力お願い致します。
　ＲＩから依頼されている広報活動の強化と
して、中里会員に依頼しているクラブのホーム
ページの充実と、新規事業として神山幹事に
お願いしてＳＮＳ、facebookを立ち上げま
した。ホームページには、クラブの概要、会長
方針、毎週の例会、今までの会報（昔を懐か
しむのもいいものです。）とたくさんの情報が
掲載されています。またfacebookでは、移
動例会やアクターの例会など今行われている
ことをリアルタイムで発信しています。筑西
市内の他の２クラブでもスタートしていま
す。ぜひ、どちらもご覧になってください。
　

幹 事 報 告 神 山 芳 子 幹事

１．７月13日　受理内容
①筑西保健所長より「平成28年度 ダメ。

ゼッタイ。普及活動街頭キャンペーン」
参加並びに国連支援基金援助への礼状

②バギオ便り　
③全国囲碁大会開催のお知らせ



『ロータリーに魅力を・一人一人が輝きを！』　 2016－17年度 ＲＩ第2820地区テーマ

メークアップ場所・出席者

下館ローターアクト初例会

早 瀬 浩 一・神 山 芳 子・小 林 一 彦

鈴 木 光 則・潮 田 武 彦

古河ローターアクトクラブ

神 山 芳 子・潮 田 武 彦

地区青少年奉仕委員会

神 山 芳 子・堀 江 　 勤

しもだて紫水ロータリークラブ

早 瀬 浩 一・神 山 芳 子

ローターアクト地区第１回会長・幹事会

早 瀬 浩 一

月 日

７月14日

　

７月15日

７月16日

７月19日

７月24日

■メークアップ

免除

3

病欠

0

欠席

5

出席

24

会員数

32

▼関 谷 　徹さん　今月もニューモラルを配布
させていただきます。

▼鈴 木 光 則さん　会長・幹事の年度方針を、
しっかり聞きます。

▼永 井 啓 一さん　会長方針　早瀬会長発表よ
ろしくお願いします。

▼鈴 木 健 一さん　早瀬会長、方針発表よろしく
お願いします。１年間よろしくお願いします。

▼長 島 明 伸さん　早瀬会長、本日はよろしく
お願いします。

▼武 井 宏 樹さん　早瀬会長の方針を真剣に伺
います。

▼馬 場 　保さん　早瀬会長、方針発表よろし
くお願い致します。

▼杉 山 イ ネさん　早瀬会長さんの方針発表宜
しくお願い致します。

▼潮 田 武 彦さん　早瀬会長の方針発表よろし
くお願いします。

▼島 田 　茂さん　早瀬会長の方針発表楽しみ
です。

▼外 山 寿 彦さん　今年も又、夏の風物詩の四
大まつりが開催されます。皆さんと共に参加
しましょう。

本日の合計 27,000円　 累計 63,000円
　

出 席 報 告 黒 沢 昌 之 委員長

と、今年度ＲＩ会長ジョン・Ｆ・ジャーム氏は、
心から信じています。ロータリーには、世界
を変える力、ネットワーク、知識の結集があ
ります。その力を使って、世界の人類、皆の
ためになることを目標に、ＲＩテーマには
『人類に奉仕するロータリー』が掲げられま
した。また、これを受け、ＲＩ2820地区ガ
バナー白戸氏は、『ロータリーに魅力を、１
人１人が輝きを！』を地区のスローガンに掲
げています。どちらも、ロータリーのすばら
しさと、今後のロータリーが目指す方向を表
していると思います。
　私は、目標達成のため
に、今年度、以下の方針
で会長職を全うしたいと
考えています。
One for all ,

All  for one！
１人は、みんなの為に、

みんなは、１人の為に
【下館ロータリークラブ目標】
１．ＲＩ会長賞を獲得する
２．財団寄付額１人＄150（ポリオプラス

＄20含む）達成する
３．会員増強と退会防止（プロジェクト60

への協力）
４．ＧＧ（グローバルグラント）、ＤＧ（ディ

レクトグラント）を活用しての奉仕活動
を実践する

５．この指とまれの推奨クラブとなり、奉仕
活動を実践する

目標達成には、全会員の助け合いが必要です。
１年間、御支援、御協力の程、宜しくお願い
致します。
　

スマイルBOX 外 山 寿 彦 委員

パートナー誕生　　岩﨑晴男・中里泰久さん

▼早 瀬 浩 一さん　今年度、会長方針を発表さ
せていただきます。よろしくお願いします。

▼神 山 芳 子さん　早瀬年度どうぞ宜しくお願
い致します。

▼新 井 利 平さん　早瀬会長、神山さんの船出
を祝して。一年間何かとお世話になります。

▼小 林 一 彦さん　早瀬会長、会長方針期待し
ております。気楽に行きましょう。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

RACとの合同納涼例会
　

RAC会長挨拶 吉 原 　葵 会長

　私は４月まで学生でしたので、納涼例会は
初めての参加ですが、神山幹事さんからいろ
いろ伺っておりましたので楽しみです。よろ
しくお願いいたします。

前例会報告　第2753回　2016/7/27（水）
　

会 長 挨 拶 早 瀬 浩 一 会長

　会員の皆様、こんばんは。今日は、ロータ
アクトとの合同納涼例会です。朝のうち雨が
降っていて、夜の例会は屋内かなーと思って
いましたが、ここに、日頃の行いがいい人達
が集まりましたので絶好のビアガーデン日和
となりました。
　アクトの例会に出席できないロータリアン
も今宵は、若いアクターのエネルギーをも
らって十分はじけて下さい。また、ＯＧ、ＯＢ
も来てくださることになっております。懐か
しい顔ぶれも揃いますので楽しんで下さい。
　そして、納涼例会の準備をしていただいた
ＳＡＡ、親睦活動友好委員会の皆さんご苦労
様でした。今年度、特にまじめな潮田委員長の
下、楽しい親睦活動が行われることでしょう。
　また、アクターの中から、１人でも多くの
ロータリアンが誕生してくれることを期待し
ております。
　それでは、皆さん、ロータリアン、ロータ
アクト共に、“乾杯”


